
ATA N9 009/2023 REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS.

AOS VINTE  DIAS  DO  MÊS  DE  OUTUBRO  DE  DOIS  MIL  E  VINTE  E TRES  REUNIRAM-SE

NA SEDE DO IPREFSUL, SITO A RUA ALCINO DA SILVA BRAGA NÚMER0 SEISCENTOS E
NOVENTA   E   TRES,    BAIRRO   JARDIM   AMÉRICA,   OS    MEMBROS   DO   COMITE    DE

INVESTIMENTOS,   SUELI   FERREIRA   DA  SILVA,   ELIZETE   CRISTINA  GOES   DO   SANTOS

MARCUCCI   E   CIDNEy  GRABOWSKI   CONTANDO  TAMBÉM   CorvI   A   PRESENÇA   DA6

DIRETORAS  ROSINEY   DE  CASSIA  CASOTTl,   CLAUDETE   RODRIGUES   DOS  SANTOS  E
MARIA   DA   CONCEIÇÃO   DOS  SANTOS  SOUZA.   NA   OCASIÃO   CONTAMOS   COM   A
PRESENÇA  DO  NOVO  GERENTE  DO  BANCO  BRADESCO  DA AGÊNCIA  DE  FÁTllvIA  DO

SUL,    RONl,    E    TAMBÉM,    DE    FORMA    VIRTUAL,    PAULO    ROGÉRIO    RÉDUA.    NO

MOMENTO   FOI    FALADO   SOBRE   A   CAPACITAÇÃO   DE   CORUMBÁ.   EM   SEGUIDA
FIZERAM    UMA    APRESENTAÇÃO    DO    BRADESCO    QUANTO    AS    DÚVIDAS    E    AS
PERSEPECTIVAS    OFERECIDAS    COM    OS    INVESTIMENTOS    NO    BANCO    ALÉM    DO

CENÁRIO  ATUAL   DO   BRADESCO.   ESTE   COMITÊ   E  A   DIRETORIA   FEZ  OS   DEVIDOS

QUESTIONAMENTOS,       SOBRE       DISTRIBulçÃO       DE       FUNDOS,       OPçÕES       DE
INVESTIMENTOS  E  MERCADO  NACIONAL  AOS  PRESENTES  E  FORAM  SANADAS  AS
DEVIDAS    DÚVIDAS.    FOI    ANALISADA    A    CARTEIRA    DE    SETEMBRO.    APÓS    FOI
ANALISADO,  ASSINADO  E  APROVADO  0  PARECER  DO  MENSAL  DESTE  COMITÊ.  EM

SEGUIDA,   lNFORMOU-SE   QUE   OS   REPASSES   DO   EXECUTIVO   ESTÃO   DE  ACORDO,
DESTE  INSTITUTO, SENDO APENAS A CÂMARA QUE POSSUI DÉBITOS EM ATRASO. OS

REPASSES  TEM   SIDO   INVESTIDOS  NO   FUNDO   IRF-MI   DA  CEF,  CONTA  411Ú  E  0
ATUARIAL  NOS  FUNDOS  88  ALOCAÇÃO  ATIVA  RETORNO  TOTAL  FIC  RENDA  FIXA
PREVIDENCIÁRIO,    BANCO    DO    BRASIL,    CONTA    SOOO-7    E    NO    FUNDO    SICREDl

lNSTITUCIONAL  IRF-lvI   FI   RF  LP,   BANC0  SICREDl,   CONTA  48422Ú.   NADA   MAIS  A

TRATAR,  EU,  SUELI  FERREIRA  DA  SILVA  E  ASSINEI  A  PRESENTE  ATA  COM  OS  DEMAIS


